
Desechando, pues, toda malicia ... 
desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  
si es que habéis gustado 
la benignidad del Señor.

Desechando, pues, toda malicia ... 

desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  

si es que habéis gustado 

la benignidad del Señor.
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Hasta aquí nos

ha ayudado el Señor

1º Samuel  7:12

“LA SOLEDAD 
EN UN MUNDO DE RUIDO”

www.eebvng.com

“En Cristo Jesús: 
la identificación y 

definición del Creyente” 

34
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 " Al oír esto,
 se compungieron de corazón, 

y dijeron a Pedro 
y a los otros apóstoles: 

Varones hermanos, 
¿qué haremos?"

LA TRANSFIGURACIÓN DE 
JESUS

“Porque a vosotros os es 
concedido a causa de Cristo, 

no solo que creáis en Él,
sino también que 

padezcáis por Él,” 

“Mas él, conociendo los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado; y una casa dividida contra sí misma, cae.”

“Haya, pues, 
en vosotros este 
sentir que hubo también en 
Cristo Jesús,”

EE BV
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Efesios 1:5

www.eebvng.com

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

23-3130 de juliol de 2023 

“… en amor habiéndonos
predestinado para ser       

adoptados hijos Suyos”

Éxodo 12:14a
www.eebvng.com

22-45

6 de novembre de 2022
Av. del Garraf 24

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

“Y el Señor dijo a Josué:
 Mira, he entregado en tu

 mano a Jericó y a su rey con 
sus valientes guerreros.”
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BUTLLETÍ   DOMINICAL

Av. del Garraf 24Església Evangèlica Baptista de Vilanova i la Geltrú

Y levantándose, vino a su padre. 

Y cuando aún estaba lejos, lo 

vio su padre, y fue movido a 

misericordia, y corrió, y se echó 

sobre su cuello, y le besó.

Lucas 15:20

https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.youtube.com/channel/UC8hbOY2_kCcH3SAYjJlf_BQ
https://eebvg.com
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.puertasabiertas.org/es-ES/actualidad/todos/violencia-extrema-17-cristianos-asesinados-en-manipur/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
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el deudor insolvente y sin misericordia
Mateo 18:23-35   Por lo cual el reino de los cielos es 

semejante a un rey que quiso hacer cuentas con 
sus siervos. 24 Y comenzando a hacer cuentas, 
le fue presentado uno que le debía diez mil 
talentos. 25 A este, como no pudo pagar, ordenó 
su señor venderle, y a su mujer e hijos, y todo lo 
que tenía, para que se le pagase la deuda. 26 
Entonces aquel siervo, postrado, le suplicaba, 
diciendo: Señor, ten paciencia conmigo, y yo te lo 
pagaré todo. 27 El señor de aquel siervo, movido 
a misericordia, le soltó y le perdonó la deuda. 28 
Pero saliendo aquel siervo, halló a uno de sus 
consiervos, que le debía cien denarios; y asiendo 
de él, le ahogaba, diciendo: Págame lo que me 
debes. 29 Entonces su consiervo, postrándose a 
sus pies, le rogaba diciendo: Ten paciencia 
conmigo, y yo te lo pagaré todo. 30 Mas él no 
quiso, sino fue y le echó en la cárcel, hasta que 
pagase la deuda. 31 Viendo sus consiervos lo 
que pasaba, se entristecieron mucho, y fueron y 
refirieron a su señor todo lo que había pasado. 32 
Entonces, llamándole su señor, le dijo: Siervo 
malvado, toda aquella deuda te perdoné, porque 
me rogaste. 33 ¿No debías tú también tener 
misericordia de tu consiervo, como yo tuve 
misericordia de ti? 34 Entonces su señor, 
enojado, le entregó a los verdugos, hasta que 
pagase todo lo que le debía. 35 Así también mi 
Padre celestial hará con vosotros si no perdonáis 
de todo corazón cada uno a su hermano sus 
ofensas.

los dos amos
Mateo 6:24    Ninguno puede servir a dos señores; 

porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o 
estimará al uno y menospreciará al otro. No 
podéis servir a Dios y a las riquezas.[a]

Lucas 16:13    Ningún siervo puede servir a dos 
señores; porque o aborrecerá al uno y amará al 
otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. 
No podéis servir a Dios y a las riquezas.

las diez vírgenes
Mateo 25:1-12  Entonces el reino de los cielos será 

semejante a diez vírgenes que tomando sus 
lámparas, salieron a recibir al esposo. 2 Cinco de 
ellas eran prudentes y cinco insensatas. 3 Las 
insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron 
consigo aceite; 4 mas las prudentes tomaron 
aceite en sus vasijas, juntamente con sus 
lámparas. 5 Y tardándose el esposo, cabecearon 
todas y se durmieron. 6 Y a la medianoche se oyó 
un clamor: ¡Aquí viene el esposo; salid a recibirle! 
7 Entonces todas aquellas vírgenes se 
levantaron, y arreglaron sus lámparas. 8 Y las 
insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de 
vuestro aceite; porque nuestras lámparas se 
apagan. 9 Mas las prudentes respondieron 
diciendo: Para que no nos falte a nosotras y a 
vosotras, id más bien a los que venden, y 
comprad para vosotras mismas. 10 Pero 

mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las 
que estaban preparadas entraron con él a las bodas; y 
se cerró la puerta. 11 Después vinieron también las 
otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! 12 
Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no 
os conozco.

la dracma perdida
Lucas 15:8-10   ¿O qué mujer que tiene diez dracmas, si 

pierde una dracma, no enciende la lámpara, y barre la 
casa, y busca con diligencia hasta encontrarla? 9 Y 
cuando la encuentra, reúne a sus amigas y vecinas, 
diciendo: Gozaos conmigo, porque he encontrado la 
dracma que había perdido. 10 Así os digo que hay 
gozo delante de los ángeles de Dios por un pecador 
que se arrepiente.

el remiendo nuevo en vestido viejo
Mateo 9:16   Nadie pone remiendo de paño nuevo en vestido 

viejo; porque tal remiendo tira del vestido, y se hace 
peor la rotura.

Marcos 2:21   Nadie pone remiendo de paño nuevo en 
vestido viejo; de otra manera, el mismo remiendo 
nuevo tira de lo viejo, y se hace peor la rotura.

Lucas 5:36    Les dijo también una parábola: Nadie corta un 
pedazo de un vestido nuevo y lo pone en un vestido 
viejo; pues si lo hace, no solamente rompe el nuevo, 
sino que el remiendo sacado de él no armoniza con el 
viejo.

el mayordomo infiel
Lucas 6:1-8   Dijo también a sus discípulos: Había un hombre 

rico que tenía un mayordomo, y este fue acusado ante 
él como disipador de sus bienes. 2 Entonces le llamó, 
y le dijo: ¿Qué es esto que oigo acerca de ti? Da 
cuenta de tu mayordomía, porque ya no podrás más 
ser mayordomo. 3 Entonces el mayordomo dijo para 
sí: ¿Qué haré? Porque mi amo me quita la 
mayordomía. Cavar, no puedo; mendigar, me da 
vergüenza. 4 Ya sé lo que haré para que cuando se me 
quite de la mayordomía, me reciban en sus casas. 5 Y 
llamando a cada uno de los deudores de su amo, dijo 
al primero: ¿Cuánto debes a mi amo? 6 Él dijo: Cien 
barriles de aceite. Y le dijo: Toma tu cuenta, siéntate 
pronto, y escribe cincuenta. 7 Después dijo a otro: Y 
tú, ¿cuánto debes? Y él dijo: Cien medidas de trigo. Él 
le dijo: Toma tu cuenta, y escribe ochenta. 8 Y alabó el 
amo al mayordomo malo por haber hecho 
sagazmente; porque los hijos de este siglo son más 
sagaces en el trato con sus semejantes que los hijos 
de luz..

muchachos sentados en la plaza
Mateo 11:16-17   Mas ¿a qué compararé esta generación? 

Es semejante a los muchachos que se sientan en las 
plazas, y dan voces a sus compañeros, 17 diciendo: 
Os tocamos flauta, y no bailasteis; os endechamos, y 
no lamentasteis.

Lucas 7:32  Semejantes son a los 
muchachos sentados en la 
plaza, que dan voces unos a 
otros y dicen: Os tocamos 
flauta, y no bailasteis; os 
endechamos, y no llorasteis.

.../...

PARÁBOLAS DE JESÚS (III)

http://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/Indices/INDICE-art-Armando.htm
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 CENA PARA  AGENDAR
Próximas fechas especiales 

Domingo 17,  Reunión matrimonios 
                       y comida

Septiembre

Octubre

Lunes 11,  Parada en la Rambla

Sábado 7,  Olimpiadas evangélicas

.../...

a. La naturaleza de Dios y su 
relación con nosotros

Por último, mencionamos otra de las 
razones para orar, quizá una de las más 
importantes. Carson vuelve a fijarse en 
el ejemplo de Pablo y comenta: “Cuando 
Pablo se acerca a Dios con sus 
peticiones, se recuerda a sí mismo que 
el Dios a quien se dirige es su Padre 
celestial, el Padre arquetípico (…) Es un 
buen Dios; sabe cómo otorgar buenos 
dones. Pablo se atreve a acercarse a 
este Dios con sus peticiones porque 
sabe que Dios es bueno, un Padre 
celestial. Así, para Pablo, la naturaleza y 
carácter de Dios constituyen una base 
fundamental para la oración intercesora” 
(226). Esta motivación va en línea 
también con aquellas enseñanzas de 
Jesús sobre la oración (como Lc. 11:5-
13), donde Jesús interpela a sus 
seguidores a orar motivados por la 
naturaleza de un Padre celestial que 
está deseando dar a sus hijos aquello 
que le piden y que es bueno para ellos.

Esta relación es la que se alimenta a 
través de la oración, que nos permite 
experimentar niveles cada vez más 

profundos de lo que implica ser hijos de 
Dios, y a la vez nos lleva a darnos cuenta 
de que, antes que pastores, somos hijos 
de un Padre que se deleita en pasar 
tiempo con sus hijos. Así lo expresa 
Carson: “En cierto sentido profundo, el 
Padre soberano, santo, amante y sabio 
(…) está más interesado en nosotros 
que en nuestras oraciones (...) Una parte 
de la misión de la oración es la de 
conocer mejor a Dios; otra es conocer Su 
mente y voluntad; otra está relacionada 
con enseñarme a esperar, o enseñarme 
que mis peticiones a veces están 
distorsionadas, o que mis motivos son 
egoístas.” (250). 

¿Qué motivación más grande que ésta 
podemos tener a la hora de orar? ¿Qué 
nos va a transformar más que estar en la 
presencia de un Dios tan vasto como 
cercano, tan grande como amoroso, tan 
perfecto y sublime como íntimo y 
cariñoso?  A través de la oración 
podemos disfrutar de nuestra condición 
de hijos del Padre más maravilloso y 
admirable que podría existir. Teniendo 
esto en cuenta ¡¿Cómo no vamos a 
orar?! ¡¿Cómo vamos a desaprovechar 
uno de los privilegios más tremendos 
que tenemos y un anticipo de la perfecta 
e ininterrumpida comunión que un día 
tendremos con nuestro Dios?!

P o d r í a m o s  s e g u i r  b u s c a n d o 
argumentos por los cuales los pastores 
deben entregarse a la oración, pero los 
expuestos hasta el momento son más 
que suficientes para que entendamos 
que la oración no es una opción adicional 
en el ministerio para 
aque l los  que  t ienen 
t i empo ,  s ino  que  la 
oración debe ser una de 
las bases insustituibles 
de nuestro pastorado.

.../...

¿POR QUÉ DEBEMOS ORAR LOS PASTORES? (6)

Eric Rodríguez
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DE TODO UN POCO

SOLUCIÓN AL ANTERIOR

JEROGLÍFICO 082

REBECA

— Por favor, ¡¿hay algún médico en la 
sala?!
— Sí, YO, DEJEN PASO.
— ¿A que no se dice diabetis?

¡Ves a convencer a un romano que una 
talla “XL” es mayor que una talla “X”!

No se te olvide: ¡El hombre de fe no 
camina por lo que ve, sino por lo que 

cree! (2 Cor. 5:7)

JESÚS LLORÓ

Personaje bíblico relacionado 
con estos dibujos

— Ayer una piña no respetó la cola y se 
metió en medio a la fuerza.
— ¿Y por qué lo hizo?
— Era una piña colada.

—¿Por qué el programa de televisión “el 
hombre invisible no tuvo éxito?
— No sé.
— Porque nadie lo veía.

Jesús fue el único que, siendo Rey se 
hizo siervo, siendo rico se hizo pobre, 
siendo pastor se hizo cordero, siendo 

Dios se hizo hombre.

Éste es mi Dios. - ¡Gloria a Dios!

No mires tanto tus problemas porque te 
pueden llevar a olvidar Sus 

misericordias.

“Cuando Jesús se acercó, al ver la ciudad, 
lloró sobre ella” Lc 19:41 (LBLA)

Estamos ante la última etapa del viaje de 
Jesús a Jerusalén. Faltan muy pocos días 
para que Jesús sea crucificado. Jesús 
acababa de enviar a dos de sus discípulos 
para que trajeran un pollino y fuera recibido 
triunfalmente como Rey por una multitud. 
Poco después, viendo la ciudad desde el 
monte de los Olivos, llora sobre ella sabiendo 
el futuro que le espera a la ciudad, como así 
fue en el año 70 d.C.  cuando fue destruida 
por Roma. 

La mayoría de ciudades españolas celebran 
sus fiestas mayores en estos meses de 
verano. Son días de desenfreno donde 
jóvenes y no tan jóvenes viven al máximo 
estas fiestas. Pero lo más sorprendente es 
que la diversión gira alrededor de la música y 
las bebidas alcohólicas. 

La mayoría no tiene límites y no son 
conscientes de los peligros que comportan 
estos excesos. Empiezan con una engañosa 
alegría, un falso valor que los lleva a hacer 
cosas que no harían estando sobrios, luego 
sigue el alboroto y la agresividad que dan 
paso a las peleas callejeras con dramáticas 
consecuencias, heridos, muertos, abusos o 
violaciones que van dejando víctimas por el 
camino. 

¿Hay algún beneficio en ello? ¿Cómo será la 
salud de estas personas en el futuro? ¿Qué 
futuro les espera? ¿Quién sale ganando? 
Los únicos que ven incrementadas sus 
ganancias son las compañías de bebidas 
alcohólicas. 

¿Cómo ve Jesús a estas personas? 
Seguramente igual que cuando vio el futuro 
que les esperaba a los habitantes de 
Jerusalén: al ver la ciudad, lloró. Oremos 
para que Dios abra los ojos de estas gentes y 
puedan cambiar el destino terrible que les 
espera. Tengamos la misma 
compasión que el Señor por los 
perdidos. 

¡Que Dios nos ayude a ser un 
instrumento y llevar las buenas 
noticias del evangelio!



LA BENDICIÓN DE SENTIR HAMBRE
Bienaventurados los que tienen hambre y sed 
de justicia, porque serán saciados.  (Mateo 
5:6)

La sensación de tener hambre y sed, por más 
desagradable que sea, es algo que cumple un 
rol indispensable en el buen funcionamiento 
del cuerpo. Nos alerta al hecho de que 
nuestras reservas de energía están bajas y 
deben ser repuestas. Nos insta a procurar 
alimentos y bebida para satisfacer las 
necesidades elementales de nuestro ser. De 
no sentir hambre correríamos el peligro de ser 
negligentes y alimentar incorrectamente 
nuestro cuerpo.

Podemos trasladar esta observación al 
mundo de las cosas espirituales. Es por 
medio de las sensaciones de necesidad que 
nos sentimos impelidos a buscar de Dios 
aquellos elementos que son necesarios para 
nutrir nuestra vida espiritual. Por esta razón, 
Cristo podía decir que aquel que tenía hambre 
y sed de justicia era «bienaventurado», pues 
su necesidad abría el camino para la provisión 
de Dios.

Un sencillo principio se desprende de esta 
observación: el camino que frecuentemente 
recorre el Señor en su trato con nuestras 
vidas es el de producir la necesidad en 
nosotros para que, luego, busquemos su 
rostro y pidamos su intervención en nuestras 
vidas. Con frecuencia nos conduce a lugares 
donde tomamos conciencia de nuestra 
necesidad, y eso es lo que activa nuestra 
búsqueda de Él. Las experiencias que revelan 
n u e s t r a s  f l a q u e z a s  p u e d e n  s e r 
p ro fundamente  desagradab les  para 
nosotros. A menudo vienen por medio de 
fracasos y amargas derrotas personales. 
Cuando procesamos correctamente lo que 
estamos viviendo, reconocemos nuestra 
necesidad y levantamos nuestros ojos a 
Cristo Jesús para que Él supla lo que no 
p o d e m o s  p r o c u r a r  p o r 
nuestros propios medios. Sin 
este sentido de necesidad no 
habría búsqueda de nuestra 

1parte.

Abel NuñoCompilado por 

1 Shaw, C. (2005). Alza tus ojos. San 
José, Costa Rica, Centroamérica: 
Desarrollo Cristiano Internacional.

El Señor Dios dijo a la serpiente... la 
descendencia de la mujer te herirá en la 
cabeza y tú la herirás en el calcañar 
(Génesis 3:14-15). Es una de las más 
antiguas profecías bíblicas. Dios la 
pronunció cuando Satanás, bajo la forma 
de una serpiente, acababa de seducir al 
hombre y a la mujer para incitarlos a 
desobedecer. A partir de ese momento el 
mal marcó toda la humanidad pero, 
mediante esta profecía, Dios dejó 
entrever un destello de esperanza. Con 
mucha antelación la anunció.

Cuando entró el pecado en el mundo, 
Dios mismo iba a dar el remedio a esta 
trágica situación. La descendencia de la 
mujer se refiere a Jesucristo hecho 
hombre al nacer de una mujer, María. La 
cruz en la que aceptó morir interrumpió 
su vida en la Tierra. Esto es lo que 
sugiere el hecho de tener el calcañar 
herido: es como si su trayectoria aquí, en 
la tierra, fuese detenida. En apariencia, la 
muerte de Jesús era la victoria de 
Satanás pero, en realidad, marcó su 
destrucción. Mediante Su muerte Cristo 
pudo destruir al que tenía el imperio de la 
muerte, esto es, al diablo (Hebreos 2:24). 
¡Qué victoria! Aplastó la cabeza de la 
serpiente, es decir, la venció totalmente. 

Jesús murió pero resucitó. Él es el 
camino para salvar de la muerte a todos 
los que creen en Él.

Esta profecía, que ya tiene varios 
milenios, se cumplió hace más de dos mil 
años. Satanás todavía sigue vigente 
reinando en el mundo y 
esclaviza a los hombres, 
pero llegará el día en que 
será echado en el infierno 
debido a la victoria que 
Cristo tuvo sobre la cruz 
(Apocalipsis 20:10).

UNA VIEJA PROFECÍA

Luis Villegas



BOSQUEJO
Mensaje del Domingo 30 de julio. Dios mediante será culto presencial y virtual. El pastor 
Abel Nuño  nos hablará sobre Lucas 15:11-32

“LA PARÁBOLA DE “LOS DOS HIJOS PERDIDOS””

I. ES UN AMOR QUE RESPETA.

II. ES UN AMOR QUE ESPERA.

III. ES UN AMOR QUE PERDONA.

IV. ES UN AMOR QUE RESTAURA.

V. CONCLUSIÓN



- , las  horas en Radio "Bona Nova" 107.1 Mhz de la FM o en la web cada día 24:00
http://www.radiobonanova.com  <--- Están en renovación

- de mes alrededor de las ,  emite el programa Néixer cada último domingo TV310:00
de Nou.

-  entre las y las  se emite por  el programa: Buenas cada domingo TV29:15 10:00
Noticias TV. 

- cada  a las  culto presencial y a través de YouTube domingo 11:15
(youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg). (Culto en directo 
Església Vilanova) 

ACTIVIDADES

16:30 20:00
Viernes Domingo

Sábado

Miércoles

Reunión presencial de 
estudio bíblico y oración

11:15
Culto presencial y 
por YouTube [Ver 

Abajo]

 

  

 

    

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

  
 

 

MINISTERIOS
del 7  al  12

Marisa

Rosa Micó

Hoy

Próximo

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de señoras
[Ver Abajo]

10:45-11:00
Tiempo de 

oración 

JÓVENES

Podéis ver sus actividades en Instagram:

https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es

11:15
 Escuelas dominicales 

para niños

SPABUELOS.ORG
Sólo para 

Abuelos es una 
iniciativa de 
abuelos y 

abuelas cristianos 

Día 28 Preside: ---
Mensaje: --- José Gallego

Isabel

Silvia P.

Betty B.

del 31 al 5

EL BUEN PASTOR (Lc. 19:10; Jn. 10:11,014)
Cristo murió en un madero

 por ovejas extraviadas,

 perdidas y desahuciadas

 que iban hacia el matadero. 

Aceptó el cruel suplicio

 por nuestra desobediencia,

 sin oponer resistencia. 

Admirable sacrificio. 

Ahora es el Buen Pastor,

 que con Su poder divino 

dirige nuestro destino 

con paciente y tierno amor. 

Por siempre sea enaltecido 

el que dejando su altar 

vino a buscar y a salvar 

lo que se había perdido.

Daniel Nuño

NO HAY
 

Reunión 
de señoras

Web del boletín: https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html

José Calles

http://www.radiobonanova.com/
https://youtu.be/hkjijRBShQk
http://youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg
https://youtu.be/hkjijRBShQk
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://spabuelos.org/
https://spabuelos.org/
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html


Antiguo Testamento 
 (Un capítulo por cada día laboral) por Nahúm Tapia

Lunes  
31 de julio Génesis 18
F Aun tras tantos años de fidelidad 
divina e incluso habiendo cambiado Dios 
sus nombres (cap. 17) para mostrar más 
la realidad que se les había prometido 
(una descendencia), cuando Sara 
escucha nuevamente esta promesa, se 
ríe (v12). Aunque parezca normal, dada 
su condición física, parece que Dios le 
reprocha que se ría (v13). Su risa 
mostraba la falta de fe en el poder de 
Dios (v14).  
F ¿De qué maneras ves las promesas de 
santidad y fruto del Espíritu de Dios en 
tu vida y te ríes de que es imposible que 
llegues a ser así? Piensa en tu ira, 
impaciencia, glotonería, soberbia, 
pereza, etc.  

Martes
1 de Agosto Génesis 19
F Al alejarse de Abraham, Lot se había 
mezclado tanto con la corrupción 
espiritual de Sodoma y Gomorra que 
cuando está en problemas por los 
visitantes que tiene, ofrece a sus 
propias hijas para que sean violadas (v8); 
cuando intenta convencer a sus 
familiares del juicio de Dios que venía no 
le toman en serio porque no creían que 
Lot hablase de este tipo de cosas en 
serio (v14).  
F Examínate, ¿el mundo y sus deseos han 
entrado tanto en tu corazón que actúas 
c o m o  o t r o s  l o  h a r í a n  e n  t u s 
circunstancias? ¿La gente es consciente 
de que te tomas a Dios en serio?  

Miércoles
2 de Agosto Génesis 20
F Dios obra en este mundo para 
revelarse a otros a pesar de nosotros. 
Abraham ha vuelto a dudar de la promesa 
de Dios, mintió (v2), metió en problemas 
a su mujer y a otras familias. Su mal 
testimonio es tan evidente que un pagano 

lo sermonea y le habla del pecado al que 
ha tentado a todo su reino (v9). Aun así, 
Dios usa todo esto para mostrar Su 
grandeza, poder y misericordia sobre las 
vidas de estos paganos (v6, 7, 17-18).  
F El avance del reino de Dios no depende 
de tu perfección, ¿cómo te anima esto a 
servirle con excelencia?  

Jueves
3 de Agosto Génesis 21
F Una parte de la promesa que Dios 
había hecho a Abraham -y que le hacía 
gran ilusión- al fin se había cumplido tras 
25 largos años (v1-2). Llegado el 
momento, Abraham celebró la vida de su 
hijo (v8).  
F Celebrar la obtención de nuestros 
buenos deseos y de las promesas de Dios 
es algo bíblico. De hecho, Dios nos manda 
a que disfrutemos de lo que nos da (1 Ti 
6:17). ¿Cuándo fue la última vez que 
celebraste cómo Dios ha avanzado tu 
santidad o su provisión económica o Su 
cuidado de tu familia, u otra cosa? 

Viernes
4 de Agosto Génesis 22
F Dios es consciente de lo que Abraham 
atesoraba en su corazón y quiso 
mostrárselo. Dios le habla con palabras 
seleccionadas para que entregue a su 
hijo: “tu único”, “Isaac”, “a quien amas” 
(v2). Abraham no lo dejó para más 
adelante, sino que a la primera que pudo 
fue a entregárselo a Dios (v3). Abraham 
había madurado, creía firmemente las 
promesas de Dios y sabía que Isaac era 
necesario para el cumplimiento de su 
promesa. Aunque no lo entendiese, lo 
entregó, porque lo más importante era 
obedecer a Dios de corazón y Él se 
encargaría del resto.  
F ¿Es Dios lo que más atesoras? ¿Estás 
dispuesto a entregar lo que más amas si 
Dios te lo pidiese? ¿De qué maneras lo 
estás haciendo?  


